

An die Kommunen und Gemeinden
der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg

Villingen-Schwenningen, im Januar 2013

„Spanische Hochschulabsolventen für die Gewinnerregion“

Sehr geehrte Damen und Herren,



die Fachkräfteallianz der Gewinnerregion Schwarzwald-Baar-Heuberg hat im Juni 2012 ihr erstes Gemeinschaftsprojekt „**Spanische Hochschulabsolventen für die Gewinnerregion**“ durchgeführt.

Projektpartner hierbei waren neben der Wirtschaftsförderung Schwarzwald-Baar-Heuberg, die das gesamte Projektmanagement durchgeführt hat, das Finanz- und Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg, die Agenturen für Arbeit Rottweil und Villingen-Schwenningen, SÜDWESTMETALL Bezirksgruppe Schwarzwald-Hegau, die IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg, die Handwerkskammer Konstanz, die Stadt Villingen-Schwenningen, der DGB und die IG Metall.

Aktuell haben im Ergebnis dieses Projektes 19 spanische Hochschulabsolventen einen Arbeitsvertrag bei Unternehmen aus der Region abgeschlossen.

Neben dem Erfolg für die beteiligten Unternehmen ist die weltweite Außenwirkung durch internationale Fernseh- und Radiosender und die internationale Presse für unsere Gewinnerregion von unschätzbarem Wert.

Neben den regionalen Tageszeitungen und Anzeigenblättern berichteten Econo, der französische Fernsehsender TF 1, das SWR-Fernsehen, die Deutsche Welle, RTL, Arte, SWR 4, der Deutschlandfunk, Radio 7, Al Jazeera, Antenne 1 und die Washington Post.

Den Bericht der Washington Post, der am 21.12.2012 erschienen ist und in dem auch die Regionale Wirtschaftsförderung erwähnt wird, haben wir Ihnen beigefügt.



Heinz-Rudi Link mit Petra Krischok und Michael Birnbaum, Washington Post

Derzeit entwickeln wir unter dem Dach der Fachkräfteallianz Gewinnerregion ein neues Projekt: „**Spanische Fachkräfte für das Handwerk**“.

Projektpartner sind die Agenturen für Arbeit Rottweil und Villingen-Schwenningen, die Handwerkskammer Konstanz und die Kreishandwerkerschaften der Landkreise Schwarzwald-Baar, Rottweil und Tuttlingen (Infos unter www.wifoeg-sbh.de/Handwerk).

Auch dieses Projekt wäre, wie das im Juni durchgeführte, ohne die große Unterstützung der regionalen Arbeitsagenturen unter der Leitung von Frau Erika Faust gar nicht möglich.

Dafür an dieser Stelle besonderen Dank.

Das Projekt für das Handwerk wird finanziell unterstützt von den Sparkassen der Region, der Handwerkskammer Konstanz, den Kreishandwerkerschaften der Region und gefördert durch das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF).

Mit herzlichen Grüßen aus der Gewinnerregion

Heinz-Rudi Link

i. V. Michaela Barisic